

“El Amor de Pablo por los Creyentes”

Filipenses 1:1-11

Miércoles 12 de febrero de 2025

Germán Olvera

Lo que aprenderemos de la carta de Pablo a los filipenses es:

***Información sobre Pablo como persona y por qué vivía tan comprometido.

***El compromiso que Pablo tuvo sirviendo a Dios y su fidelidad y su estilo de vida estaba basado en lo que él creía sobre Jesús.

***También aprenderemos sobre Jesús el Hijo de Dios, el eterno, quien se vació a sí mismo tomando forma de hombre y muriendo en una cruz, de modo que tú y yo tuviésemos perdón de pecados.

***Pablo entendió la obra de Jesús.

***La pregunta es, ¿has entendido la obra de Jesús en tu vida?

***La pregunta es, ¿quieres que tu vida sea transformada por la verdad que es la Palabra de Dios?

1. Saludo de Pablo vv. 1-2

2. Agradecimiento de Pablo vv. 3-6

3. Sentimientos de Pablo vv. 7-8

4. Oración de pablo vv. 9-11

Como era costumbre en aquellos días, Pablo comienza esta carta con su firma y escribe a los santos creyentes en Filipo.

v. 1

¿Cómo se describen Pablo y Timoteo? Pablo y Timoteo se ven a sí mismos como esclavos, siervos del Dios viviente.

Y recordamos a Moisés, él también fue llamado siervo de Jehová.

Josué 8:31 como Moisés siervo de Jehová lo había mandado a los hijos de Israel, como está escrito en el libro de la ley de Moisés, un altar de piedras enteras sobre las cuales nadie alzó hierro; y ofrecieron sobre él holocaustos a Jehová, y sacrificaron ofrendas de paz.

La pregunta es:

¿Puedes llamarte a ti mismo siervo? ¿Puedes llamarte a ti mismo esclavo? ¿Te sientes en deuda con Él por lo que Jesús hizo por ti en la cruz? Se entregó a sí mismo en la cruz por ti y por mí para que tú y yo tengamos vida eterna.

1. Saludo de Pablo vv. 1-2

v. 1 a todos los santos en Cristo Jesús que están en Filipos

Pablo se dirige a los creyentes con mucho amor, tiene una relación muy cercana y tiene un gran compromiso con ellos. Filipos es actualmente Grecia. Y escribe, no sólo a los miembros de la iglesia, sino también a los obispos y diáconos.

La palabra: *en* - el Mesías, *en* - Jesús es una relación de pacto. Lo que quiere decir es que tenemos una relación *en* Jesús.

obispos- significa*supervisor* que está dirigido a aquellos con responsabilidades de liderazgo. **1 Timoteo 3:1-7**

diáconos - significa que deben realizar tareas *administrativas*. Depende de las necesidades de la iglesia. **1 Timoteo 3:8-13**

Es una regla de Pablo hablar así: gracia y paz. ¿Por qué no comienza con paz y gracia?

v. 2 gracia y paz (*Porque sin la gracia de Dios *no* podemos tener la paz de Dios), porque ahora podemos entender que por gracia hemos sido *salvos*, por lo cual la gracia produce *obediencia*.

La obediencia nos lleva a agradecer a Dios.

2. Agradecimiento de Pablo vv. 3-6

v. 3

Lo que podemos ver es que Pablo era un hombre de oración.

v. 4

El mundo no entiende por qué tanto sufrimiento y aun así tiene gozo, pero nosotros que tenemos una relación con Cristo Jesús el hijo de Dios entendemos el gozo a pesar de las circunstancias en nuestra vida porque entendemos que nuestra vida es temporal aquí en este mundo.

Santiago 4:14 cuando no sabéis lo que será mañana. Porque ¿qué es vuestra vida? Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece.

Por lo cual debemos estar seguros de que estaremos con Él en Su reino en la eternidad y que vamos a experimentar el amor de Dios.

v. 5

v. 6 estando persuadido

Otra traducción: RVA (Reina Valera Antigua) **v. 6 estando confiado**

Es la palabra confianza, y Pablo nos dice que él está confiado.

v. 6 estando persuadido (confiado) de Dios Padre, Dios hijo, y Dios Espíritu Santo.

Pablo está confiado de que el que comenzó la buena obra la perfeccionará. Y nos recordamos de la buena obra que hizo Jesús en la cruz, cuando dijo: **Consumado es**, porque la obra fue perfecta.

v. 6 La obra que comenzó en nosotros la perfeccionará en plenitud.

v. 6 hasta el día de Jesucristo - se refiere a la segunda venida del señor, al día de Jesucristo.

1 de Tesalonicenses 4:13-18

3. Sentimientos de Pablo vv. 7-8

v. 7 como me es justo sentir esto de todos vosotros

Es necesario estar en un mismo sentir, en un mismo pensar, por el evangelio.

Recordemos que Pablo está en prisión, está en cadenas por el evangelio, por decir la verdad.

v. 7 por cuanto os tengo en el corazón; y en mis prisiones

Pablo al servir a Dios y al considerarse un esclavo de Jesús, no se avergonzaba del evangelio; servir a Dios trae alegría y gozo, es lo que Pablo refleja aún en sus ataduras, en sus cadenas.

v. 7 y en la defensa y confirmación del evangelio, todos vosotros sois...

Hoy en día el mensaje del evangelio ya es atacado, rechazado; en vez de estar agradecidos por la salvación, las personas dicen que el evangelio es estricto, fanatismo. El mundo está confundido acerca del evangelio.

v. 7 participantes conmigo de la gracia.

v. 8 porque Dios me es testigo de cómo los amo a todos vosotros con el entrañable amor Jesucristo.

Otra traducción: Nueva Biblia Viva

Filipenses 1:8 tierno amor

v. 8

Mateo 22:37-40 Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. ³⁸ Este es el primero y grande mandamiento. ³⁹ Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. ⁴⁰ De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.

4. Oración de Pablo vv. 9-11

v. 9 Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aún más y más en ciencia (NTV creciendo) y en todo conocimiento.

Pablo nos enseña que el amor de Dios es algo que crece, no se estanca, sino que debe abundar, desbordar más y más en ciencia; debe crecer en conocimiento.

Conocimiento – significa conocer sobre algo más que produce discernimiento.

Dios nos da entendimiento para tomar decisiones.

v. 10 para que aprobéis lo mejor, a fin de que seáis sinceros....

Los frutos del espíritu reflejan el carácter de Dios, no solo con acciones.

Los sentimientos resaltan y las personas lo notan.

***Tus sentimientos reflejan el amor por ellos, ya sea un amor egoísta, como el mundo lo práctica, o el amor de Dios.

v. 10 para el día de Jesucristo - Debemos de estar preparados creciendo en el conocimiento de Su Palabra, produciendo los frutos del espíritu.

v. 11 Los frutos de justicia son a través de Jesús. Los frutos de justicia son a través del Espíritu Santo.

- Debemos darle la gloria a Dios con nuestro vivir.

Aplicación:

- 1.** ¿Qué te impide servir a Dios?
- 2.** ¿Te consideras un esclavo, un siervo de Dios?
- 3.** ¿Qué te impide crecer en el conocimiento de la Palabra?

v. 10 para que aprobéis lo mejor, a fin de que seáis sinceros e irreprochables para el día de Cristo,